

Nuestra gloriosa aviación logra un brillantísimo triunfo derribando doce aviones rojos sobre Torrelavega (Santander)

En el sector de Albarracín, continuando los victoriosos avances de nuestras tropas se ha ocupado la sierra de la Cruz. - En los frentes de Madrid el terrible calor, imposibilita toda acción guerrera

IMPORTANTISIMO DECRETO DEL CAUDILLO

Han quedado aprobados los estatutos de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

EL GENERALISIMO FRANCO JEFE SUPREMO DEL MOVIMIENTO Y DE LAS MILICIAS. - EL CAUDILLO DESIGNARÁ A SU SUCESOR, QUE TENDRÁ LAS MISMAS DIGNIDADES Y OBLIGACIONES

(Por telégrafo)

Cuartel General del Generalísimo

Boletines de información

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 5 de Agosto de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

En algunos frentes los tiroteos y cañoneos de poca importancia.

EJERCITO DEL CENTRO

Frente de Aragón. -- Continúa la acción de nuestras columnas en el sector de Albarracín para la limpieza total del terreno conquistado.

Los prisioneros y presentados en el día de hoy, suman cincuenta y cinco.

Frente de Avila. -- Se ha llevado a cabo un reconocimiento a vanguardia de nuestras posiciones, recogiendo se diez y siete cadáveres enemigos, once fusiles y abundantes municiones.

En los demás frentes, sin novedades dignas de mención.

EJERCITO DEL SUR

Ligeros tiroteos en el sector de Castro del Río.

Salamanca, 5 de Agosto de 1937.

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno. Rubricado.

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 6 de Agosto de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Sin novedades de importancia.

EJERCITO DEL CENTRO

Frente de Aragón. -- En el sector de Albarracín se ocupó ayer, la sierra de la Cruz, habiéndose recogido cerca de un centenar de cadáveres de enemigos, en las proximidades de la posición, y abundante material. Siguen presentándose en nuestras líneas numerosos soldados y milicianos, con armamento.

En los demás frentes sin novedad.

EJERCITO DEL SUR

Sin novedad.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En un combate aéreo, sobre Torrelavega, nuestros aviones han derribado doce cazas rojos.

Salamanca, 6 de Agosto de 1937. -- II Año Triunfal.

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno. Rubricado.

CRONICA DEL FRENTE DE MADRID

Me voy con los míos ¡Arriba España!

Avila, 6. -- El hecho de pasarse desde el territorio rojo a las filas nacionales suele calificarse una aventura, que lleva aparejados riesgos graves, porque los soldados nacionales no pueden darse por tranquilizados al ver que caminan hacia sus filas al parecer en son de paz pues más de una vez se ha dado el caso de que los que parecían fugitivos no eran más que traidores que buscaban la posibilidad de aproximarse a nuestras posiciones para arrojar con mayor éxito unas cuantas bombas de mano. Pero al fin y al cabo la experiencia de nuestros muchachos al ver llegar cada día más y más evadidos hace que este riesgo quede menguado.

Muchos más graves son los riesgos que es preciso sortear en el propio territorio rojo, hasta verse fuera del alcance de los fusiles marxistas. Primero el espionaje, establecido en las mismas compañías y batallones; luego la serie de estratagemas, cada día más refinadas, que han puesto en práctica los jefes y jefecillos de las fuerzas bolcheviques. Todo ello -- aparte de los naturales temores de las represalias que se toman contra las familias de los evadidos -- contribuye a que la deserción del campo rojo sea un trance difícil y arduo, pero hay ocasiones en que el hecho de la evasión se produce en circunstancias que merecen más la sonrisa pícaras que el gesto doloroso y como uno de estos casos pintorescos queremos recoger uno, hoy, que es el siguiente:

Un muchacho, por dar unas cuantas voces más altas que otras y por ser osado, tomó fama de heroico soldado del ejército popular. Amenazaba a los milicianos, les llamaba cobardes, les recriminaba su falta de decisión. Llegó a tener a su cargo el mando de una avanzada. Comenzó a decir, un día, que para batir a los facciosos, se hacía necesario empujar una

ametralladora en un sitio de gran peligro. Pintó con negros colores la misión que era preciso realizar, tan negros que cuando pidió voluntarios para llevarla a cabo nadie dio un paso al frente.

—Está bien. Sois unos cobardes. Iré yo solo -- dijo.

Al fin se combinó la manera de proceder para obtener el más completo éxito. El se adelantaría fuera de las alambreadas rojas y preguntaría de vez en cuando a los compañeros, para que no le perdiesen de vista. Se escogieron las horas inciertas del amanecer y con gran aparato empezó a poner en práctica su propósito de evasión. Echó a andar y a unos metros de la posición roja, preguntó: —¿Me veis?

—Si -- contestaron desde la avanzadilla.

Unos cuantos metros más y repite la pregunta. Transcurre un buen espacio de tiempo, y pregunta de nuevo: —¿Me veis?

—Apenas si se te ve -- la voz suena lejana.

—¿Me veis ahora?

—No, ya no te vemos.

—Pues sois unos imbéciles. Me voy con los míos. ¡Arriba España!

Una encorcinada y nutrida descarga de fusilería, casi a los pies las palabras, pero en verdad no eran más que salvajes de honor para quien les había sabido ganar la mano a fuerza de ingenio.

COMUNICADO DEL ESTADO MAYOR DE LA CIRCUNSCRIPCION OCCIDENTAL

Se hace saber para conocimiento general, que el día 7 del actual, a las 16 horas aproximadamente y por una Batería de la Plaza se efectuará un ejercicio de tiro.

Ceuta, 6 de Agosto de 1937.

El Teniente Coronel Jefe de E. M.

Peor que el Negus

José Antonio de Aguirre, aquel joven extravagante que acabó en malvado y que dió en llamarse presidente de lo que fué calificado en lenguaje verdaderamente risible, "Euzkadito Jauriartza" ha despertado de frustrados sueños de megalomanía hace unos días, cuando al comienzos del mes actual trasponía el canal de la Mancha para abandonar Francia, donde fué sorprendido por las dentadas del gran capitán de bandidos, que se llama Franco y dirigirse, como un nuevo Negus, a la Gran Bretaña, a la que, un día no muy lejano, ofreció el Protectorado sobre algo que no era suyo y que, desde luego no pudo conservar.

Al desembarcar en Folkestone fué interrogado por un policeman británico, quien le pidió su pasaporte y que firmara los boletines de entrada en el Reino Unido, según requisito exigido por la ley inmigratoria del mismo.

Esto produjo gran consternación a los gudarís, que le escoltaban y acompañaban en su viaje. Jamás ninguna potencia extranjera trató así a ningún Presidente.

El incidente no terminó ahí, ya que Aguirre y su séquito fueron detenidos, durante más de doce horas, en la Delegación de Policía del pueblo mencionado. A pesar de su pretendida inmunidad fué sometido a un minucioso interrogatorio, resultado del cual fué el que se le permitiera entrar, únicamente a regañadientes, en la rubia Albión, y, desde luego, subcondicionado, comprometiéndose a no hacer la menor gestión política ni de propaganda limitando, en suma, sus posibles actividades.

Todo esto ha producido una gran decepción a Aguirre y sus secuaces. Sobre todo a aquel, que creía ser recibido en Inglaterra por el Gran Chambelán de la Corte de San Jaime, para ser conducido a habitaciones, expresamente dispuestas para él, en el Palacio Real de Buckingham.

Todos los españoles tienen derecho al trabajo. Todos los españoles no impedidos tienen el deber del trabajo.

El Estado nacionalsindicalista, encarnado en nuestro Caudillo FRANCO, no tributará la menor consideración a los que no cumplen función alguna y aspiran a vivir como convidados a costa del esfuerzo de los demás.

El nuevo embajador en Alemania, Marqués de Magaz, entrega sus cartas credenciales al Führer Canciller

HITLER CONTESTA A LA ALOCUCION DEL MARQUES DE MAGAZ CON UNA ELOCUENTE EXPRESION DE AFECTO A LA ESPAÑA NACIONAL

(POR TELEGRAMA)

Berlín, 6. -- El Führer de Alemania, Adolfo Hitler, recibió hoy en su casa del Obersalzberg, al nuevo embajador español, Marqués de Magaz, designado por el Generalísimo Franco, quien le entregó sus cartas credenciales.

El Marqués de Magaz, habló en su elocuente alocución de las relaciones excelentes que en todas las épocas hubo entre Alemania y España, pero ahora -- declaró el embajador -- la verdadera España, lacerada por una lucha sangrienta, siente una gratitud inmensa por Alemania que le ha dado tantas pruebas de verdadera amistad.

No hay duda -- siguió el em-

El pueblo alemán se interesa mucho en la lucha heroica del pueblo español y en la reconstrucción del Estado español. Es el deseo del pueblo alemán y el mío propio, que el General Franco consiga ganar la libertad del pueblo español y con ello rechazar los peligros, que por encima de las fronteras españolas, amenazan a Europa.

Estoy conforme con vos, de que la lucha contra las fuerzas destructoras del comunismo internacional, unen a nuestros países y mis mejores votos acompañan la dirección del Estado español para crear un Estado nacional que corresponda a las particularidades de la tradición española.

El Führer expresó, además, su convicción de que la ampliación de las relaciones económicas entre España y Alemania, se encuentra dentro de interés bien entendido de ambas potencias, así como el deseo de que se aumente, en lo posible, el intercambio de mercancías.

El Marqués de Magaz iba acompañado por el encargado de Negocios, señor Torres Estrada y por el agregado militar, coronel Martínez.

El Marqués de Magaz volvió hoy, vía Munich a Berlín.

Los exitos de "El Faro de Ceuta"

NUESTRO NUMERO DEL PASADO JUEVES

"EL FARO DE CEUTA", del pasado jueves, de ocho páginas, ha encontrado una acogida extraordinariamente calorosa en el público, al extremo de haberse agotado las dos ediciones que se confeccionaron en dicha fecha, e incluso la nueva que fué atendida en la mañana de ayer, al objeto de corresponder a las múltiples peticiones que nos fueron formuladas.

Este número, que contenía un documentado reportaje gráfico del Convoy de la Victoria, cuya feliz arribada a Algeciras tiene tan honda significación en el proceso triunfal de nuestra santa cruzada, así como trabajos especiales, publicados con ocasión de la festividad religiosa del día de Nuestra Patrona, la Virgen de Africa, ha representado el mayor éxito de "EL FARO DE CEUTA".

Con el fin de darle a conocer a los bravos combatientes, muchos de los cuales vivieron las horas de angustia en aquel memorable día, y más tarde expresaban su honda gratitud a la excelsa Virgen de Africa, hemos hecho otra edición especial, por lo que rogamos, muy encarecidamente, a sus respectivos familiares nos indiquen las direcciones de los que están en el frente para enviárselo.

Mucho nos complacemos por haber podido llevar al público este número, en el que queda bien fijado el recuerdo de tan gloriosa fecha.

Un saludo del Caudillo al Pueblo de Ceuta

En la mañana de ayer, al visitar, según costumbre, los periodistas al señor Alcalde, don Fernando López Canti, la primera autoridad municipal dió cuenta de haber recibido un telegrama del Teniente Coronel, Ayudante-Secretario de Su Excelencia el Jefe de Estado, exponiendo la satisfacción que habia experimentado nuestro glorioso Caudillo, por los testimonios de adhesión, respeto y cariño que le habían sido enviadas por Autoridades, representaciones y particulares de nuestra ciudad, con motivo del aniversario del Glorioso 17 de Julio de 1936, en el que el Ejército de Africa iniciaba la Cruzada Nacional.

El Besalamano agrega que es especial deseo del Caudillo enviar un saludo a todo el vecindario ceutí.

Gratísimo nos es hacernos eco de las palabras del Alcalde y dar cuenta del saludo del invicto Capitán de España, Generalísimo Franco, para esta Ceuta patriótica llena de fe, de respeto y de amor al Augusto Salvador de la Patria.

VIVA FRANCO! ¡ARRIBA ESPAÑA! ¡VIVA CEUTA ESPAÑOLA!

El pueblo de Ceuta con un entusiasmo inenarrable celebró la fiesta tradicional de su Excelsa Patrona, desbordándose en patriotismo con motivo de glori- ficarse al mismo tiempo el primer aniversario del paso milagroso del convoy

ASPECTO DE LA CIUDAD

Desde las primeras horas de la mañana la ciudad ofrecía un aspecto imponente, apareciendo todas las fachadas y balcones profusamente engalanados, lanzándose la gente a la calle en tal profusión que se hacía imposible transitar por las calles centrales debido a la gran aglomeración de ciudadanos que con un gran espíritu patriótico se disponía a glorificar fecha tan fausta.

LA SOLEMNÍSIMA FUNCION RELIGIOSA EN EL SANTUARIO DE NUESTRA SEÑORA LA VIRGEN DE AFRICA

Como primer acto oficial, se celebró en la Iglesia de Nuestra Señora la Virgen de África la brillantísima fiesta religiosa con que nuestro pueblo glorificaba a la Excelsa Patrona de la Ciudad, ofreciendo el templo un aspecto tan maravilloso que consolaba el ánimo de cuantos presenciáramos el acto grandioso de fe inquebrantable que el pueblo de Ceuta realizaba. El grandísimo templo, resultó insuficiente para cobijar los miles de fieles que acudieron a testimoniar a la venerada imagen el agradecimiento de este pueblo y su acendrado fervor religioso.

La Virgencita morena, ataviada con sus mejores galas parecía nimbada de una aureola de divina Santidad que hacía que los corazones de los ecúaticos palpitaban de intensa emoción. Ceuta, siguiendo su tradición en fe y devoción por la Santa Patrona de la ciudad, se desbordó de entusiasmo y asistió como nunca a testimoniar a la sagrada Virgen la devoción de un pueblo que lleva prendidas en su corazón un gran cariño y una intensa emoción.

La misa fue presenciada por las miles y miles de almas que allí acudieron y por otras miles que se vieron imposibilitadas de poder penetrar en el templo y que con devoción grandísima permanecieron en la Plaza siguiendo con intensa devoción la función religiosa.

En el Centro de la nave principal, se situaron nuestras autoridades por el orden siguiente: Asistieron S. E. el General, en Jefe de las Fuerzas Militares de Marruecos don Luis Lombarte; el Excmo. Sr. Delegado General de la Circunscripción señor Cánovas; el Excmo. Sr. Jefe de la Circunscripción General del Cuerpo de Caballeros Mutilados don León del Real; Excmo. Sr. Delegado de E. M. y Delegado Gubernativo de Ceuta don Luis de León. Ilustrísimo Alcalde de la ciudad D. Fernando López Canti acompañado de toda la gestora en pleno así como el Secretario del Ayuntamiento don Alfredo Meca y el Interventor del mismo don Luis Martínez Berrie; El señor Juez de Primera Instancia; el Municipal, con sus correspondientes Secretarios; el Jefe de Fuerzas Navales, Comandante de Marina; Comandante Militar de Ceuta, Jefe de Cuerpo con mando en plaza, Jefe y Oficiales del Cuerpo de E. M., Jefe y Oficiales de Intendencia e Interventor, Coronel Auditor señor Topete y Jefe y Oficiales del Cuerpo;

Coronel Juez señor Buesa, Coronel señor Elvira, Comisario Jefe de Policía don Felipe Martín y agentes a sus órdenes; Director de la Sanidad Exterior señor Bosque, Notario Exterior señor Sánchez Pintó; Jefe y Oficiales de Aduanas señores Pérez Garzón y Calatayud; Jefe y Oficiales de Correos, de Telégrafos, de Prisiones, Inspector de Enseñanza, Depositario del Ayuntamiento señor Orozco; nutrida representación de Jefe y Oficiales de la Marina de guerra Nacional; Veterinario Municipal señor Blesa; Clavero del Instituto Hispano Marroquí, de la Normal de Maestros y de otras dependencias oficiales. También asistió el Cabildo catedralicio en pleno con el muy Ilustrísimo señor Vicario Capitular. Por la Falange Española Tradicionalista y de las JONS, asistieron el Jefe local señor Rosende y el camarada Lanuza así como una gran representación integrada por falangistas. Por las Milicias asistió el Jefe Provincial de las mismas Comandante don Jacobo Guitián, quien ostentaba igualmente la representación de la Delegación de Asuntos Sociales y en esta representación el Inspector del Trabajo.

Por ser interminable la lista de los concurrentes a dicho acto, nos es imposible materialmente dar cuenta de tanto y tanto nombre de buenos patriotas y ciudadanos que acudieron, manteniendo muy de veras alguna omisión involuntaria que se suscitase ya que ni el tiempo ni el espacio nos permiten ser mas extensos. Basta decir, que como representación genuina del pueblo civil de Ceuta se hallaba la Cámara de Comercio y Propiedad con sus Presidentes señores don Manuel Delgado y don Restituto Palacios, así como los componentes todos del Centro de Hijos de Ceuta que tanto han colaborado en la brillantez de todos los actos celebrados. Dieron escolta durante el acto religioso una sección de cadetes con armas en el estrado del Altar Mayor y a ambos lados del mismo se situaron los Maestros y Heraldos del Ayuntamiento. Por la Prensa local y en representación del "FARO DE CEUTA" y "DIARIO NACIONAL" el periodista de la localidad don Juan Paño.

El orador sagrado Padre don Joaquín Lorenzo Mateos, a cuyo cargo estaba el pancegrico de la Excelsa Virgen de África, glorió en hermosas palabras llenas de sentido patriótico los dones y favores recibidos por esta Ciudad de tan sagrada Imagen. Enaltecida la protección que en todo momento recibió España de tan Excelsa Patrona, aconsejando tener una fe inquebrantable colocando a nuestra querida Patria bajo el manito tutelar de la Virgen de África.

Al terminar la función religiosa, y aun no se había desalojado completamente el templo, la imagen sagrada de nuestra Señora la Virgen de África, fue vuelta dando cara hacia España, acto tradicional que se ha

Ceuta, gran Señora y Soberana de las tierras de Africa

¡Difícil resulta, reflejar con la pluma, la exacta estampa que tuvo vida en la histórica jornada del pasado jueves y en la que, con un bien patentes, los sentimientos patrióticos y religiosos, que se hallaba bien exornada. No faltaban colgadas en los balcones, Presentaba esta plaza un aspecto muy brillante y franco, eran nombres que juntos, formaban el estandarte que lucióse muy en alto en este día 5 de Agosto.

Paseó por las calles del espíritu de Ceuta. Dejando, por todas partes, bien arraigadas las huellas de un noble sentimentalismo. Española y cristiana, con orgullo de gran Señora, Ceuta vivió la inmensa alegría, que suponía el recuerdo imborrable de aquel día 5 de agosto de 1936, en que, gracias a la protección divina de la Santísima Virgen de África y al gran espíritu del Mando, pudieron pasar, sobre barcos casi indefensos, los primeros cruzados de Marruecos.

Jornada histórica del pasado jueves. Un pueblo entusiasmado, con el pensamiento puesto en su invicto Caudillo y su fe religiosa en Dios, salía a la calle, para testimoniar su gratitud a la imagen tan venerada y su profunda adhesión a la causa nacional, originaria de la recuperación patria y la rein-

corporación a nuestra historia, de todos nuestros valores tradicionales.

¡Qué hermoso cuadro, ese magnífico desfile de Ceuta entera, ante el Ayuntamiento ilustre de la ciudad noble y fidelísima! ¡Qué significativa prueba de patriotismo y de fervorosa inclinación de todas las conciencias hacia el poder magnánimo de lo divino!

Confundidos vivos a la Virgen de África, a España, a Franco, al Ejército y a la Marina, se elevaron en el espacio, esos gritos salidos de las propias entrañas de este pueblo, que ha sabido poner de relieve sus sentimientos.

El día 5 de Agosto, es fecha que ya ha de pasar a la Historia local, con toda la fuerza de simbolismo destacado. En la festividad de Nuestra Santa Patrona, hemos de tener presente para lo sucesivo, esa hazaña portentosa del paso a España de los primeros defensores que de Marruecos, salieron, dando sus pechos, sin reservas al peligro, y poniendo sus corazones al servicio de su Patria...

Pidamos, pues, que esos sentimientos de Ceuta, tengan siempre el valor de inmortales, porque siendo así, nadie podrá osar poner en entredicho su categoría de gran Señora y ejemplar soberana de estas tierras de África.

realizado en otras ocasiones para que nuestra Sacrosanta Virgencita interceda por la completa salvación de nuestra querida Patria. La gran orquesta y Coros de la Catedral bajo la dirección de don Francisco Serret, interpretaron durante la ceremonia escogidas composiciones. Terminado el acto se cantó por los fieles el himno a la Virgen.

DESCUBRIMIENTO SOLEMNE DE UNA ARTÍSTICA LAPIDA QUE HA DE CONMEMORAR EL MILAGRO DEL PASO DEL CONVOY

Tal era la cantidad de fieles que acudieron a la función religiosa celebrada en el Santuario de Nuestra Señora de África que hubo de pasar mas de media hora para que se desalojara el templo.

Seguidamente, reunidas todas nuestras autoridades en la puerta principal del templo así como las innumerables representaciones y el inmenso público que se hallaba establecido en la plaza de África, se procedió al descubrimiento de la hermosa lápida conmemorativa del milagroso paso del convoy salvador.

El Ilustrísimo señor Vicario Capitular desde uno de los balcones del templo, dirigió su autorizada palabra al inmenso público allí estacionado, y entre palabras impregnadas de un sentido fervor patriótico llenas de emoción y religiosidad glorió de manera magistral el simbolismo del trascendente acto que se iba a realizar. Terminó su peroración dando un gran Viva a la Virgen de África que fué con testado por toda la inmensa multitud allí congregada. Después vitoreó a España, al Generalísimo y al Glorioso Ejército, siendo contestado con verdadera emoción por todos los creyentes. El señor Alcalde dirigiendo el cordón que pendía de la bandera que cubría la lápida efectuó su descubrimiento entre atronadores aplausos y vivas que rehumbaron durante largo espacio por la inmensa plaza de África que parecía un verdadero hervidero humano.

LA SESION EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR NUESTRO AYUNTAMIENTO

Terminada la ceremonia del descubrimiento de la lápida en los muros de la Iglesia, todas nuestras autoridades seguidas del inmenso público que llenaba completamente la espaciosa Plaza de África se trasladó al edificio del Ayuntamiento en donde debía tener lugar la sesión extraordinaria que celebraba nuestro ilustre y catolicísimo Ayuntamiento para renovar el voto a la sacrosanta Virgen de África.

La ceremonia tuvo lugar en el salón de sesiones de nuestro Ilustre Ayuntamiento sentándose en la Presidencia del mismo S. E. el General Jefe de las Fuerzas Militares de Marruecos don Luis Lombarte, y a ambos lados del mismo, el Excmo. Sr. Delegado General de la Circunscripción señor Cánovas; el Excmo. Sr. Jefe de la Circunscripción General del Cuerpo de Caballeros Mutilados don León del Real; el Ilustrísimo señor Alcalde de Ceuta, don Fernando López Canti; Excmo. Sr. Delegado del Gobierno, don Luis León; Jefe de Fuerzas Navales señor Juez de primera Instancia

cumple un año, festividad de la Santísima Virgen de África llevado el Caudillo del Movimiento Nacional, General del Ejército Excmo. Sr. don Francisco Franco Bahamonde, de la apremiante necesidad de hacerse que cruzaran el Estrecho de Gibraltar las fuerzas de este Territorio que habían de luchar en la Península por rser insuficientes las que a diario en cantidades mínimas, heroicamente pasaban por el aire, se decidió a realizar un golpe de audacia y organizó un convoy de personal, material y municiones que desde Ceuta pasase hasta Algeciras, idea que durante algunos días anteriores fué aplazándose por encontrarse en las proximidades de este puerto la Escuadra Roja.

No desconocía el Caudillo el riesgoso proyecto, por lo que, adoptadas cuantas medidas de precaución le aconsejó una insuperable pericia militar, contó además con el auxilio de Nuestra Patrona, y a la fecho, se trasladó a Ceuta desde su residencia de Tetuán en hora temprana, oyendo misa en el Santuario de Nuestra Señora de África, a la que pidió le ayudase en la difícil empresa que pensaba acometer, según le oyeron las personas que cercanas le rodeaban. También el Ilustre Ayuntamiento concurrió bajo mazas a la solemne función religiosa que aquella mañana tuvo lugar, pidiendo a la Virgen por la salvación de España.

En las 16 horas y 30 minutos, cuando el vecindario casi se apercebía de que los buques surtos en el puerto y en los que habían embarcado los elementos guerreros, se ponían en movimiento a pesar del peligro que representaba la constante vigilancia que en el Estrecho ejercía la Escuadra, que Dios en sus altos designios, permitió que casi en su totalidad se mostrase contraria al Movimiento Nacional, mediante la sublevación de las tripulaciones y el asesinato de sus oficiales y jefes días antes, el 25 de julio, había bombardeado intensamente la ciudad. Los buques expedicionarios salieron desafiando también el mar embravecido por el fuerte viento de Levante. Constituyó el convoy los vapores corcos "Ciudad de Ceuta" y "Ciudad de Algeciras" el vapor "Arango" y el remolcador "E. Benot" los cuales conducían considerables contingentes de fuerzas de distintas armas de variado material de guerra, pero el mismo, hasta cubrir con exceso la total capacidad de carga de estos buques que iban escoltados por el cañonero "Dato" y el guardacostas "Uad-Kert" de nuestra Marina de Guerra local, y por algún decidido y valiente, aunque antiguo y gastado hidroavión. A la salida, el "E. Benot" tuvo que volver a Ceuta debido a la fuerza marejada; y las grandes diferencias de velocidad de los buques hicieron que los corcos se quedaran en cabeza, situación que, el "Dato" a continuación para protegerlos y siguiéndole el "Kert" y el "Arango". De este modo arribaron a Punta Carnero.

Todos los corazones patriotas palpitaron de emoción ante la arriesgada empresa que el General Franco presenciaba desde el Monte Hacho, ermita de San Antonio, viendo los millares de personas que en murallas y azoteas seguían la arrogante marcha del convoy, que los buques se perdían entre la espesa niebla que cubría el mar, y a poco se oyeron diferentes disparos de cañón que representaban la certidumbre de que los buques habían sido atacados. La angustia que para los españoles leales representó este hecho, que posiblemente se aguardaba una catástrofe para la causa de España, no es para descrita y de todos aquellos pechos surgió una plegaria a la Virgen para que intercediese por nuestros soldados y salvase sus vidas. Y así sucedió al encontrarse el "Dato" a unas cinco millas de Punta Carnero se avisó por Tarifa un Destructor enemigo que resultó ser el "Alcalá-Galiano" que a toda máquina y arribando a la cabeza del convoy rompió fuego contra los corcos. El "Dato", para atraer contra sí los disparos del Destructor, me-

Ceuta, don Vicente Pérez Baturo. El señor Jefe local de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. don José María Rosende y de Martín Barbado.

El señor Ex-alcaldede presidente de la Comisión Gestora que acordó la celebración de este acto, don José Tejero Ruiz. El señor Presidente de la Cámara de Comercio, don Manuel Delgado Villalba. El señor Presidente de la Cámara de la Propiedad Urbana, don Restituto Palacios Garrido.

El señor presidente accidental del Centro de Hijos de Ceuta, don Diego Trujillo González.

El señor presidente del Centro Cultural Militar, don Rafael del Valle Marín. El señor presidente del Casino de Suboficiales, don Agustín Gil Rosado.

Todos los cuales firman para perpetua memoria la presente acta, conmigo el secretario de que certifico Alfredo MECA.

Una vez terminado el señor Meca, el señor Alcalde preguntó a la concurrencia por su aprobación afirmativamente todo el inmenso público allí estacionado.

CONCISAS Y BELLAS PALABRAS DEL GENERAL LOMBARTE

Terminada la lectura de la histórica acta, S. E. el General don Luis Lombarte, de pie, pronunció muy breves palabras pero tan bellas que en realidad sentimientos verdaderamente no poder transcribirlos al pie de la letra, porque ellas merecían escrupulosamente en letras de oro.

Empezó diciendo que dada la festividad del día no podía hablarse de nada que no fuera de nuestra Sacrosanta Virgen de África.

Tres actos —dijo— se han celebrado en honor de tan sacrosanta Virgen y en todos ellos se ha gloriado de manera majestrosa la intercesión de la Santa Patrona de Ceuta, después de lo dicho pocas cosas hay que añadir. Yo, me levantó a elevar a nuestra Madre la Virgen de África, una oración en la cual va envuelta la expresión de nuestros sentimientos.

¡Madre! ¡Madre mía! ¡sigue protegiéndonos y no desamparar a esta España que te glorifica y te adora, que yo y como yo todos los españoles de buena voluntad te levantamos un trono en el altar de nuestro corazón.

LECTURA DESDE LOS BALCONES DEL AYUNTAMIENTO DEL ACTA HISTORICA

Terminada la ceremonia de la aprobación del histórico documento, nuestras autoridades se situaron en los balcones del Palacio Municipal desde uno de los cuales el Secretario de la Corporación don Alfredo Meca, con resonante voz fué leyendo al pueblo de Ceuta el acta e neustación.

Los potentísimos altavoces situados estratégicamente por toda la plaza, esparcían vibrante, mente la voz de nuestro secretario Municipal, cuya enérgica y patriótica oración bendecía a la conceña Ceuta testimonio de una manera grandiosa la fe inquebrantable que nuestro pueblo siempre ha profesado a su Excelsa Patrona. El público compuesto de miles y miles de criaturas escuchó con verdadera devoción que repercutió durante un buen rato oyéndose al mismo tiempo muchos vivas a la Virgen de África, a Cristo Rey, al Generalísimo, al Ejército Salvador y a España que fueron contestados todos ellos por la inmensa multitud que llenaba la espaciosa plaza de África.

FORMIDABLE Y HERMOSO DESFILE

Situadas nuestras autoridades en los balcones empezó el hermosísimo desfile comenzando las Milicias Nacionales de la Falange Española Tradicionalista y de las JONS, que en correcta y brillantísima formación desfilaron marcialmente dando un ¡Viva España! a la altura donde se situaron nuestras autoridades. Después desfilaron los Cadetes, Flechas y Pelayos, a los acordes de marciales pasos dobles y marchas militares magistralmente interpretados por

la Banda de música de la Falange. El paso de los pelayos y flechas levantó una atronadora salva de aplausos.

Seguidamente empezaron a desfilar los Sindicatos de la JONS, siendo su paso acogido con una atronadora salva de aplausos que no terminó hasta el final del desfile habiendo durado el mismo cerca de una hora.

Ante nuestras autoridades desfilaron en correcta formación de cuatro en fondo mas de ocho mil obreros de nuestros sindicatos quienes con su brazo extendido y su mano abierta en saludo romano, era el acontecimiento mas prometedor y un fiel exponente de la adhesión de la masa trabajadora que ya ha visto y comprendido la grandeza de este movimiento unificador y salvador de la Patria.

Los constantes vitores a España y al Generalísimo Franco se sucedían inintermitentemente y la gran masa humana con sus brazos hacia el infinito parecían recitar una plegaria a nuestra sacrosanta virgencita de África que desde su trono Celestial contemplaría satisfecha esta imponente demostración de un pueblo que no ha querido sucumbir.

CONCIERTO POR LA BANDA DE LA FALANGE EN EL CASO NERO "DATO" Y GUARDACOSTAS "UAD KERT"

A las cinco de la tarde, la Banda Española Tradicionalista y de las JONS, se trasladó al muelle de España en donde dió un gran concierto en honor de nuestros bravos marinos. Después subieron a bordo del Cañonero "DATO", en el cual siguieron su concierto que fué escuchado con gran entusiasmo por la marinería que aplaudió calurosamente las escogidas composiciones.

SOLEMNE SALVE Y ROSARIO EN EL SANTUARIO DE NUESTRA SEÑORA DE AFRICA

Por la tarde el templo de Nuestra Señora de África ofrecía un aspecto imponente, siendo do materialmente imposible poder situarse dada la gran cantidad de fieles que acudieron a orar ante el altar de nuestra Sacrosanta Patrona la Virgen de África.

¿Sufre Ud. del estómago e intestinos?

SERBINOL

es el medicamento que cura

Dolores de estómago, acídicos, hiperclorhidria, digestiones difíciles y penosas, úlcera estomacal, dispepsias, vómitos con bilis y con sangre, colitis, diarreas, y demás dolencias estomacales, se curan con este maravilloso medicamento.

Un alivio inmediato y la curación rápida y segura en poco tiempo. Haga un ensayo y se convencerá tiene en su mano la curación de la enfermedad de su estómago.

No admita sustituciones interesadas. Exija siempre SERBINOL en todas las farmacias. Frasco 5/80 ptas (impuestos comprendidos).

Depositario exclusivo para Marruecos español F. Arriaga Arnal, Mendosa 12, Ceuta.

PRODUCTO NETAMENTE ESPAÑOL

LINEAS DE VAPORES COMERCIALES DE D. Alvaro Rodríguez López

entre los puertos de Sevilla, Huelva, Málaga, Ceuta, Melilla y las Islas Canarias; con salidas regulares admitiendo carga para los puertos citados.

PARA MAS DETALLES

En Santa Cruz de Tenerife D. ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Armador.
 En Sevilla, Dirección D. RAFAEL MADAN RECCO, Hotel Venecia.
 En iden agente SRA. VIUDA DE F. APARICIO, Consignatario.
 En Melilla y Ceuta SRES. VIUDA DE SAMUEL SALAMA.
 En Huelva SRES DOMINGUEZ HERMANOS, Consignatarios.

Lotería Sevillana

Grandes premios. Sorteos los días 2-12-22 de cada mes. Billetes 30 pesetas. Pedidos Lotería Plaza Europa, Sevilla. Se sirven reembolso.

MUJER ESPAÑOLA: No propalar noticias que no puedas comprobar su veracidad.

La Tintorería Amaya

Viendo la necesidad de extenderse para el servicio público en su ramo de limpiezas y teñidos de toda clase de ropas tanto usadas como nuevas, tiene a bien anunciar al distinguido público de Larache que se recibirá encargos de toda clase de ropas y tejidos, alfombras, cortinas, cortinones, etc., tanto para limpiar como para teñir y los precios serán los mismos que se cobran en la fábrica de Ceuta sin recargo por el transporte.

PARA SUS ENCARGOS DIRIGIRSE A Don Abelardo Cánovas Administración de Loterías, calle Canalejan, Larache

Ordenanza del Gobernador General de las Plazas de Soberanía

Artículo único. — En armonía a lo que se dispone en el artículo adicional de mi Ordenanza para Melilla, fecha de ayer, se crea en la plaza de Ceuta una Comisión compuesta del Delegado Gubernativo, del Alcalde, con facultad para delegar en algún gestor, del señor Juez de Primera Instancia, del Arquitecto Municipal, del Jefe Local de Falange, del Presidente de la Cámara de la Propiedad Urbana y de un inquilino designado por el Ayuntamiento, con objeto de revisar y proponer las reformas que la práctica haya aconsejado introducir en la Ordenanza sobre viviendas de 25 de Febrero último.

Un escaparate modelo

En varias ocasiones habrán podido presenciar los que por la calle de Camóns han circulado que siempre que pasa una fecha notable por algún concepto, hay un escaparate que aparece profusamente engalanado y artísticamente adornado.

Recaudación de Contribuciones de Hacienda Pública

Hago saber: Que desaparecidas las causas que motivaron la suspensión por la Superintendencia de la cobranza de las patentes de circulación Nacional de Automóviles correspondientes al segundo semestre y tercer trimestre del año actual, dicha cobranza tendrá lugar en esta ciudad en las oficinas de esta Recaudación, calle Alfauz, núm. 13 segundo los días seis al veinte del presente mes de agosto, horas de nueve a doce y de quince a dieciocho.

La ausencia de nuestro Alcalde

Para visitar a su querido hijo Mariano López Cantí y Félix Alferez de Regulars hospitalizado en Sevilla, marcha hoy por la mañana a dicha ciudad nuestro Alcalde, don Bernardino López Cantí, haciéndose cargo interinamente de la Alcaldía, durante su ausencia el gestor don Demetrio Guillén.

Certificación de penales

Última voluntad, Documentos, Gestiones ante la Junta Técnica rápidamente por Telégrafo se reciben en 24 horas. Agencia Ordóñez, apartado 106, Burgos. Diríjase en esta Sub-Agencia, Núm. 12, calle Daoiz número 9. Ceuta. De 9 a 14 y de 17 a 19.

Juan Cañada Moreno

Armador de Vapores y Veleros rápidos a motor. Para mayor facilidad del comercio y por razones patrióticas, el importe de los fletes, que serían reducidos si se cobraran en pesetas. SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS. PARA INFORMES: EN CEUTA, Damoens, 9 Teléfono, 188. EN SEVILLA, Don Filomeno Ape, Aduana, 8. EN LARACHE, Don Mariano Díaz, 11. EN MELILLA, Don José San Martín, Jardines, 8. EN TÁNGER, Don Plácido Fernández, B D Anto E. EN GIBRALTAR, Don Pedro Arceani, Calle Hoza, 52.

RIO VIEJO

Jerez Seco. Pedro Domecq y C.ª JEREZ. Organizado por la Delegación Provincial de Milicias Juveniles de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. el camarada Laureano Martínez Secretario Local de dicha organización Patriótica.

Comisión Gestora de Compras del Hospital Militar de Ceuta

ANUNCIO. Esta Comisión precisa adquirir los artículos que figuran en los anuncios del Boletín Oficial de esta ciudad, Cámara de Comercio, Intendencia Militar de Marruecos y Administración del citado Hospital en la que podrán consultarse las condiciones técnicas legales. Para debido conocimiento se hace presente, que cuando al gran comerciante ofrezca artículos a precio superior al de tasa establecido por el Negociado de Abastos del Ayuntamiento de esta ciudad se encuentran en la necesidad de razonar en la propia posición, el motivo de dicho aumento, caso de no hacerlo la Junta dará conocimiento a la Superintendencia por si cree ha de exigirse alguna responsabilidad.

Jefatura de Orden Público

Relación del personal que ha sido multado por infringir el ordenado por la Autoridad Superior referente al apagado de luces. María España Segura Cayetano López Sánchez Isabel Sánchez Ruano Manuel Álvarez Campos Isabel Puertas Mata Manuel Justo Gutiérrez Ceuta 6 de agosto de 1937. II AÑO TRIUNFAL. El Jefe de Orden Público P. O. (Legible)

ANUNCIOS ECONOMICOS

JOSE VICTORI. Administración de fincas Velarde, 22, pral. SE NECESITA. Cocinera y criada para cuerpo de casa. Agustina de Aragón número 2 Entresuelo número 5. POR TRASLADO de residencia se venden muebles. Ingenieros 5, bajo, derecha. SE VENDE: Un dormitorio matrimonio nuevo, con colchón miraguano y lámpara. Un comedor moderno. Razón en esta Administración. CAFE. "LAS CAMPANAS". El mejor de todos. Tueste diario. Almacenes H. CARRION O'Donnell, 9 TETUAN.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. (Sección femenina)

Camaradas de la Sección Femenina: el próximo Domingo hay CUESTACION. Sabes de sobra Camarada lo que esto significa: que la miseria desaparezca, que el hambre que engendra odios, no exista, que los hogares hasta ahora mal llamados así sean verdaderamente lo que deben ser sin carecer de nada y con las comodidades a que todo español tiene derecho dentro del Estado NACIONAL-SINDICALISTA. Y esto cómo se consigue? el Estado tiene una Delegación de Auxilio Social que de modo admirable organiza cuanto se refiere a cuestión social; sois vosotras, camaradas de la Sección Femenina las encargadas de cooperar a esta magnífica obra; vosotras las que lleváis camisa azul o boina roja sabéis sin duda que el llevarlas significa OBEDIENCIA, DISCIPLINA y SACRIFICIO permanentes al Servicio de la PATRIA. Y vosotras que tan perfectamente obedecéis cuantas órdenes recibís habéis de llevar a la exageración la obediencia de las que se os den referentes a este servicio. Se os dice: Tenéis que reducir vuestras actividades de postulación a un barrio determinado y por ningún motivo deberéis pedir en otro, eso desorganiza y hace que la cantidad que se recaude sea mucho más inferior que la que se obtendría si se hiciese como es debido. Si venís absolutamente todas las que componéis la Sección, pues todas debéis ser iguales e igualmente entusiastas ante el cumplimiento del deber, y si os distribuis todas como se os ordene, no concentrándoos en las mismas calles, esto marchará solo. Y si esta pequeñez que se os exige en nombre de la Patria la consideráis un sacrificio, pensad por un momento en nuestros camaradas del frente, ellos sufren calor no comparable a lo que aquí pasáis vosotras en poco tiempo de trabajo cada 15 días, y sufren privaciones que vosotras desconocéis por completo; cumplid todas con vuestro deber y si lo hacéis os sentiréis orgullosas pensando que hicisteis algo para ayudarlos a ellos y para asemejaros a ellos. Yo así lo espero de todas. ¡Arriba España!

LABOR SOCIAL DE LA OBRA NACIONAL SINDICALISTA Descanso del soldado. Por iniciativa de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. el próximo domingo día 8, se inaugurará en San Sebastián la Obra Social dedicada al DESCANSO DEL SOLDADO, institución que tiene por objeto dar a los combatientes unos días de reposo en aquella hermosa ciudad del Cantábrico, para que sus familias disfruten de la tranquilidad de las playas, y forjen restauración de sus fuerzas y forjen restauración de su espíritu de colaboración que entre la retaguardia y el frente se establece por medio de esta obra de Falange, prueba evidente del sentido social de hermandad que representa el Movimiento Nacional que acua dilla nuestro Jefe Francisco Franco.

SECCION FEMENINA. Con objeto de que las niñas disfruten de la temporada de playa el mayor número posible de días, se ordena a todas las flechas, sin excepción, se pasen por la oficina de la plaza de Azcarate en los días del 14 de agosto de seis a ocho de la tarde para manifestar: Si van a ir a bañarse. Si no pueden bañarse, en cuyo caso decidirán las horas de playa a tomar baños de sol y jugar. Y las que no piensen ir al balneario, que manifestarán el motivo que tienen para ello. En cualquier era de los tres casos es imprescindible su presencia. Todos los datos que deseen las familias de las niñas se les dará en el local a las horas indicadas. Ceuta 4 de agosto de 1937. La Delegada Local de Flechas ¡ARRIBA ESPAÑA!

AUXILIO SOCIAL. Día 5 de agosto de 1937. Comedor Infantil del Grupo Escolar "Lope de Vega". Almuero: 148. Comedor de la Barriada del Príncipe. Almuero: 200. Comedor moro de Jadú. Almuero: 83. Todos ellos: paella con carne, Pasteles. Los mismos comedores con las mismas plazas. Comida: Lentejas estofadas. Pescado frito. Día 6: Almuero: Comedor del Grupo "Lope de Vega": 148. Idem Barriada de Príncipe: 200.

La Jefe Provincial, María Pilar Socasau. Id. Moros de Jadú: 78. Potaje de garbanzos con espárragos. Pescado frito. Comida: Los mismos comedores con las mismas plazas. Patatas con tomate. Pescado frito. DONATIVOS. José Ramos (Castillejos), 10 ptas. José Díaz "La Opera" 100 pas teles. Sra. viuda de Rallo, 120 pas teles. Francisco Fernández, 80 pas teles de aceite. Panaderos: 720 panecillos (3 días). Lecheros: 30 litros de leche. Hortelanos: 36 kilos de tomates, 7 manojos de acelgas, 25 pimientos y 6 kilos de uvas. José Medina, una sandía y dos melones (Castillejos). Frascuito, 145 kilos de pescado (Castillejos). Gremio pesca: Barco "Guru", 40 kilos de jureles. Idem "Los Joseitos", 20 kilos de sardinas y 20 kilos de jureles. Id. "Los Raspaos", 20 kilos de sardinas y 20 kilos de jureles. Moro Largo: 15 kilos de jureles. S. Villena, 15 kilos de jureles. Barco "Nuevo Lobo", 20 kilos de jureles. Almadrabate, M. Márquez, 6 ptas. Barco "Tuscham", 22 kilos de sardinas. Barco "Juanito", 22 kilos de sardinas. Manuel Fuentes, 22 kilos de sardinas. Broc "Manuel Llorca", 9 pesetas. Todo recogido y entregado por Salvador y Frascuito. J. Lara, un cuarto kilo de té. M. Ferriz, 6 seis kilos de tomates y dos kilos de uvas. Doña Angeles Canales, 14 kilos de tomates y un kilo de pimientos. E. Martín, 14 kilos de uvas y 12 pimientos. J. Fernández, 42 pimientos y 4 kilos de tomates. J. Panque, 34 kilos de tomates y 8 kilos de cebollas. M. Vega, tres cuartos litros de vino y tres kilos de epan. Huerta de la Rubia, 3 kilos de tomates dos kilos de cebollas y 34 pimientos. Sr. Noguera, un kilo de pan, señor Moreno, 5 kilos de cebollas, un kilo de pimientos, tres berenjenas. Abderra man, 9 kilos de patatas. Nuestra mayor gratitud a todos los donantes. ¡ARRIBA ESPAÑA! Ceuta 6 de agosto de 1937. II AÑO TRIUNFAL. El Delegado Provincial

Desde Tetuán

El Jefe Local de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. En la mañana del pasado jueves marchó a Algeciras y Málaga, en cuya última población permanecerá varios días en unión de su distinguida familia, el Jefe Local de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. de nuestra ciudad, camarada don Francisco Villarejo de los Campos. Durante su ausencia, que será de una semana aproximadamente, se ha hecho cargo del despacho de la Jefatura Local, el camarada Laureano Martínez Secretario Local de dicha organización Patriótica.

Cursillo de Conferencias para Flechas y Pelayos en el Grupo Escolar Español

Organizado por la Delegación Provincial de Milicias Juveniles de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. el camarada Laureano Martínez Secretario Local de dicha organización Patriótica. En primer lugar, se representó con perfecto ajuste interpretativo y adecuadas entonación y desenvoltura el divertido juguete cómico "El Adinador", que hizo las delicias de la concurrencia, pródiga en sus exteriorizaciones de complacencia hacia la obra y sus intérpretes. Después, un sugestivo fin de fiesta — Galas de la Farándula — con diversas y muy notables manifestaciones del ameno género frívolo.

La Farándula en el Teatro Español. Con un buen éxito económico y con el excelente resultado artístico de costumbre, ayer actuó en el Teatro Español de nuestra ciudad ese meritosísimo conjunto escénico de notables aficionados teatrales ceutíes que integran el inmejorable cuadro artístico "La Farándula". En primer lugar, se representó con perfecto ajuste interpretativo y adecuadas entonación y desenvoltura el divertido juguete cómico "El Adinador", que hizo las delicias de la concurrencia, pródiga en sus exteriorizaciones de complacencia hacia la obra y sus intérpretes. Después, un sugestivo fin de fiesta — Galas de la Farándula — con diversas y muy notables manifestaciones del ameno género frívolo.

Delegación de Hacienda

SENALAMIENTOS DE PAGO. D. Julio Peñarrubia Losada, 2.696'00. D. Manuel Berdún Lorenzo, 72'00. D. Diego Egea Galera, 525'00. D. Julio Peñarrubia Losada, 12.661'62. D. Gabriel Barceló Matutano, 1.390'00. D. José Montero Salmerón, 2.059'79. Israel & Benain S. L. 2.975'00. D. Julio Fraile Pérez, 7.030'47. D. Alfredo Esteban Vega, 30'00. Don José Acosta Cabañate, 217'50.

D. Francisco Barranco Marcos 150'00. D. Francisco Ramírez Campa 27.497'22. Don Félix Moreno Mangada, 58'83. D. Diego Gil Ramírez, 156'91. D. José Martínez Beida, 70'00. Sid Mohamed Abdelkrim Lebbady, 300'00. Sid Mohamed M. Axaax 200'00. D. Enrique Fernández Reinoso, 250'00. D. Emilio Alvarez Sanz Tu bau, 125'00. Sr. Interventor Jefe Aduana de Tetuán, 3.174'16. Sr. Administrador de Correos de Tetuán, 425'00. D. Francisco Barranco Marcos, 2.416'66. Doña Concepción Almansa Co vo, 1.090'00. Doña María Luisa Morilla, 2.350'00. Sr. Presidente de la Asociación Mutuo Benéfica de Funcionarios de la Zona, 7.500'00. D. Isaac M. Israel, 250'00. Sr. Presidente de la Junta de Vestuario del Ejército de Ceuta, 8.946'00.

Junta de Servicios Municipales

NEGOCIADO DE RECLUTAMIENTO. Alistamiento para el 1939. AVISO. Todos los mozos que nacieron en el año 1918, entre las fechas de 1 de julio y 30 de septiembre, a quienes les corresponda formar parte del TERCIER TRIMESTRE DEL REEMPLAZO DE 1939, se hallarán en el día 11 del actual a las 7:45 de su mañana en la estación del ferrocarril, para emprender marcha a la Plaza de Ceuta, e incorporarse a filas, dando así el debido cumplimiento a las disposiciones de la Superintendencia. Los restantes mozos del reemplazo (4.º TRIMESTRE), permanecerán en sus casas hasta que les corresponda incorporarse para lo que se les hará saber por medio del correspondiente aviso. Lo que es de público para general conocimiento de los interesados, y sus familiares, a fin de que por todos se de el más exacto cumplimiento a las Ordenes precedentes, incurrendo en las responsabilidades a que hubiere lugar, el que sin causa legítima que se lo impida deje de comparecer al lugar de reincidencia. Tetuán, 5 de Agosto de 1937. II AÑO TRIUNFAL. El Comandante Interventor general, José Faura Dominguez.

Delegación de Hacienda

SENALAMIENTOS DE PAGO. D. Julio Peñarrubia Losada, 2.696'00. D. Manuel Berdún Lorenzo, 72'00. D. Diego Egea Galera, 525'00. D. Julio Peñarrubia Losada, 12.661'62. D. Gabriel Barceló Matutano, 1.390'00. D. José Montero Salmerón, 2.059'79. Israel & Benain S. L. 2.975'00. D. Julio Fraile Pérez, 7.030'47. D. Alfredo Esteban Vega, 30'00. Don José Acosta Cabañate, 217'50.

Delegación de Hacienda

SENALAMIENTOS DE PAGO. D. Julio Peñarrubia Losada, 2.696'00. D. Manuel Berdún Lorenzo, 72'00. D. Diego Egea Galera, 525'00. D. Julio Peñarrubia Losada, 12.661'62. D. Gabriel Barceló Matutano, 1.390'00. D. José Montero Salmerón, 2.059'79. Israel & Benain S. L. 2.975'00. D. Julio Fraile Pérez, 7.030'47. D. Alfredo Esteban Vega, 30'00. Don José Acosta Cabañate, 217'50.

Es de justicia subrayar, final mente después de felicitar a los organizadores de este ciclo cultural, el entusiasmo y el fervor con que el Magisterio tetuano ha acogido la patriótica iniciativa y como íntegramente se encuentran dispuestos a llevarla a la práctica con la mayor eficacia posible.

Compañía de Navegación "Threnia"

EL VAPOR ITALIANO "AVENTINO". Saldrá de 1 puerto de Ceuta para los de Tánger y Sevilla el día 8 del próximo mes de agosto, y para los de Málaga, Palma de Mallorca y Génova, el día 14. Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda y tercera clase para todos los antes mencionados puertos. Para informes: DITTA ACHILLE PETRI. JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS. Calle 18 de Julio número 1.



MACHARNUDO "LA RIVA". Depósito en Ceuta AGENCIA PAULETTE. Agencia DELGADO. Despachos de Aduana, Transportes y Consignaciones Casa en Tetuán.

SALON APOLO

Hoy 7 de agosto De 6:30 a 12 Cifesa presenta su superproducción. LA VERBENA DE LA PALOMA. La obra inmortal de Ricardo de la Vega y el maestro Breton LA VERBENA DE LA PALOMA posee cualidades y calidades de alto mérito. LA VERBENA DE LA PALOMA. La interpretación, por Raquel Rodrigo y Charito Leonis, en carnán la belleza doble de la morena y la rubia, hijas del pueblo de Madrid, con la picardía y la gracia tradicionales y Roberto Rey en el "Julían"; Miguel Liger hace una creación del "Boticario" enamorado de las chulupás. La Verbena de la Paloma es un film que honra la producción nacional.

¡Españoles de la retaguardia!

¡Cumplid con vuestro deber de patriotas! ¿Cómo? Comprando el Semanario de los soldados "LA AMETRALLADORA". Consta de 16 páginas. Cuesta 25 céntimos. Adquiere un ejemplar y con ello regalas dos a los del frente. En LA AMETRALLADORA colaboran las mejores plumas y los mejores dibujantes nacionales, deleitando LA AMETRALLADORA contiene folletines, poesías, chistes, cuentos, teatro, historietas, parodias de Prensa y páginas a cuatro colores.

¡Comprad "LA AMETRALLADORA"

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Cardenal Cisneros, 8. Primero Frente a Correos y Telégrafos (Casa Beza). Tintes sólidos, lavador en seco especialidad en tintes para Cardenal Cisneros número 8.

Suscripción para el acorazado "España"

Suma anterior 188.398'88. D. José Buzón de los Rios 5'00. D. Emilia Vázquez Rojas 2'50. D. José Buzón Vázquez 2'50. D. Francisco Mencías Balbas 25'00. Suma y sigue 188.433'88. Ceuta, 6 de Agosto de 1937. II AÑO TRIUNFAL. ¡ARRIBA ESPAÑA!

CASA MOLINA

ELECTRICIDAD, JUGUETES, LOZA Y CRISTAL, PAPELES FINADOS. CEUTA TEL. 166. TETUAN. Cabaret CANTANTE. GRANDES DEBUTS. El mejor de Marruecos y el de las caras más bonitas. Teléfono, 9-4-7. Falgo 8.

La difícil situación política en la zona roja LARGO CABALLERO AL FRENTE DE UNA INSUBORDINACION CONTRA PRIETO Y NEGRIN

Valencia, 6. — Se sabe que Largo Caballero se ha puesto al frente de una insubordinación que tiene por objeto derribar al Gobierno de Prieto y Negrin. En su intento de volver a la Presidencia...

Los guerreros de Ifni al lado de la España Nacional

EL CAUDILLO RECIBE AL CHERIF SID MOHAMED LIMUN, HERMANO DEL SULTAN AZUL

Salamanca, 6. — El Generalísimo Franco ha recibido esta mañana al Cherif Sid Mohamed Limun, hermano del Sultán Azul y nieto del jefe de una gran familia de guerreros del Sahara...

El Cherif pronunció un discurso, exaltando la adhesión a España del Sultán, su hermano, y de todos sus súbditos. Todos los hombres de aquel territorio...

El Generalísimo ofreció a sus visitantes una magnífica arma automática, regalo, según dijo, el amor para el representante de una raza de guerreros.

Crónica del frente de Teruel

El desastre marxista de Albarracin adquiere proporciones enormes

Van recogidos 500 fusiles, numerosas ametralladoras, ambulancias, muchos coches y camiones, y municiones en gran abundancia

Teruel, 6. — Ya comienzan a darse cuenta los rojos, de lo que están perdiendo en el sector de Albarracin y por ello intentan algún que otro movimiento maniobrero para llegar a los milicianos...

LOS EXTREMISTAS CATALANES EN ACTITUD FURIOSA

La nota del Gobierno rojo de Valencia sobre la desaparición de Nin y otros extremistas, causa gran sensación en los medios obreros de Barcelona. Las fuerzas de Pozas patrullan por las calles y barrios.

Barcelona, 6. — La nota aparecida ayer y que ha sido publicada por el gobierno de Valencia, relacionada con la desaparición de Andrés Nin y otros elementos extremistas...

Se cree que Prieto ha aplicado la ley de fugas a dichos individuos, con el propósito de eliminarlos.

LO QUE DICE EL CONSEJERO DE GOBERNACION DE LA GENERALIDAD

Han sido detenidos unos individuos que hacían propaganda en contra de la causa del gobierno.

Barcelona, 6. — El consejero de Gobernación de la Generalidad, manifestó esta mañana a los periodistas...

LOS MARXISTAS ASTURIANOS ORDENAN LA SALIDA AL EXTRANJERO DE TODOS LOS NIÑOS

Ha sido prohibido que vayan a despedirse sus familiares.

Gijón, 6. — Por la consjería de Asturias se ha dado un orden para que el día primero de septiembre...

Con esta medida, prosiguen la explotación de los pequeños, los marxistas, que aun pretenden engañar al mundo con sus burdas y repugnantes maniobras.

La sesión del Comité de No Intervención EL DELEGADO SOVIETICO MANTUVO SU ACTITUD DE TORPEDEAR AL PLAN INGLÉS

Londres, 6. — A las cuatro de la tarde se ha reunido el Subcomité de No Intervención. A pesar de las lesiones de auto móvil, esta mañana, pudo asistir el Presidente Lord Plymouth.

La reunión duró una hora y durante ella se nombró un subcomité técnico que se ocupará urgentemente, de lo concerniente para el restablecimiento del control terrestre y marítimo.

Después de nombrado el subcomité técnico, hizo uso de la palabra el delegado soviético Malski, quien volvió a manifestar que su Gobierno mantendrá su primitivo punto de vista, es decir, totalmente contrario al reconocimiento de los derechos de beligerancia al Gobierno Nacional español.

EL DUCE ASISTE A UNAS MANIOBRAS DE LOS JEFES DE CENTURIAS DE VANGUARDISTAS

Mussolini contesta a la salutación de los niños españoles con un triple ¡Arriba España!

Roma, 6. — En la mañana de ayer el Duce asistió a las maniobras de final de curso de jefes de centurias de los vanguardistas...

Después de las maniobras vanguardistas, jefes de centurias y quinientas jóvenes italianas de la academia femenina de Noviedo desfilaron ante el Duce...

EL ABASTECIMIENTO EN LA ZONA ROJA DE ARAGON SE HACE CADA DIA MAS DIFICIL

Burgos, 6. — El abastecimiento para la zona aragonesa, en poder de Moscú, se hace cada día más difícil, pues el abandono de las faenas del campo y las devastaciones que las hordas hicieron en todos los pueblos...

Los marxistas se ven obligados a importar del extranjero los artículos más necesarios

Se sabe que en el mes de Julio fueron adquiridos por el conde de Aragón, cuarenta mil kilos de arroz y quince mil kilos de café...

VIGILAD TODOS EL ESPIONAJE ENEMIGO Y DETENEI Y DENUNCIAD A LOS TRAIADORES

CASA IBANEZ Grandes Almacenes de tejidos y confección LA CASA MAS SURTIDA ULTIMAS NOVEDADES!

Colegio de Ntra. Sra. del Pilar TETUAN (MARRUECOS) Se admiten alumnos INTERNOS EXTERNOS MEDIOPENSIONISTAS

La Espiga de Oro Pan español, francés y viena. Especialidad en pan moderno. Servicio a domicilio BARRIO DE ESPAÑA, 110. Teléfono, 4-7-8 CEUTA

¿QUEREIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO? Tomad el que elabora Constantino Cossio General Sanjurjo, 2. CEUTA

Academia de Corte y Confección Sistema EL RAPIDO Profesora diplomada en la Casa Central de Valencia. Doy títulos profesionales. Exámenes en la misma academia.

MUJER ESPAÑOLA: La masquería lanza noticias falsas para dividir y vencer.

EL PRESIDENTE DEL COMITE DE NO INTERVENCIÓN SUFRE UN ACCIDENTE

Se cree que no podrá asistir a la reunión anunciada. Londres, 6. — Cuando se dirigió a su despacho del Ministerio de Negocios Extranjeros Lord Plymouth, el automóvil que ocupaba chocó contra una moto...

NEGRIN Y LA UNIÓN DE C. N. T. Y U. G. HACE MANIFESTACIONES SOBRE ESTE PARTICULAR

Valencia, 6. — El presidente del consejo rojo, doctor Negrin, dijo ayer tarde a los informadores, que el gobierno se encontraba muy satisfecho al conocer la noticia de que habían procedido a la unión los de C. N. T. y U. G. T.

LOS ROJOS PRETENDEN LEVARSE DE SANTANDER TODOS LOS VALORES

Tienen el propósito de aprovechar la marcha de los barcos que se llevarán a los niños. Santander, 6. — Los rojos se encuentran dispuestos a repetir el caso de Bilbao, en lo que respecta al robo en los Bancos...

LOS BRILLANTES EN ITALIA AUMENTAN DE FORMA CONSIDERABLE

Existen en la actualidad más de seis millones y medio. Roma, 6. — A finales del próximo pasado mes de julio, al finalizar el plazo de inscripción...

PRÍETO COMUNICA A UN AMIGO SUYO EL IMPORTE DE LO QUE HAN ROBADO EN OBJETOS DE ARTE

Ascende según él, lo sustraído por los marxistas a la respetable suma de mil millones de pesetas.

Salamanca, 6. — Se sabe, de fuente absolutamente cierta, que el Gobierno rojo de Valencia ha conseguido abanderar en Francia, varios barcos españoles...

MAIJA MARCHA AL FRENTE DE ARAGON PARA DIRIGIR LA OFENSIVA ROJA

El ex director general de Seguridad Ortega, le sustituirá en la Jefatura del Ejército del Centro.

Madrid, 6. — El general Mija se ha visto obligado a ausentarse de Madrid, por lo cual se ha hecho cargo de la jefatura del ejército del centro...

Esta mañana, el Ortega recibió a los periodistas con los que sostuvo una conversación y en la que confirmó su designación interina para la jefatura del ejército del centro...

Orensé, 6. — A las dos y media de la tarde de hoy, cinco de agosto, ha llegado a esta ciudad la esposa del Generalísimo Franco con su séquito...

MENACHO Libreria PRENSA EXTRANJERA BIBLIOTECA CIRCULANTE FIGURINES LIBROS DE TEXTO ENCARGOS RAPIDOS

PELUQUEROS Pedir "Radiofax" para todos los aparatos y sistemas y "Antinea" para sin hilos. Laboratorios Carasa. Leneria. (Gul-púzcoa).

LA ANARQUIA EN LA RETAGUARDIA ROJA

Cualquier grupo de milicianos da libertad a los presos. — Sobre la desaparición de Andrés Nin, de una cárcel madrileña. — Una nota publicada por el Gobierno soviético de Valencia relativa a este suceso

Practicadas las consignadas averiguaciones se ha sabido que Nin fue detenido y trasladado a Madrid, donde se constituye en prisión, con algunos más de sus cómplices, en un reformatorio desaparecido de él en circunstancias extrañas...

UN PROFESOR SUIZO DE HISTORIA UNIVERSAL PUBLICA SUS IMPRESIONES SOBRE LA ESPAÑA NACIONAL

Lausanne, 6. — El profesor de Historia Universal, de Neuchâtel, Eder Bauet, salió para España, con el fin de visitar las regiones ocupadas por los nacionales...

En "La Gaceta de Laussane" se consignan sus impresionantes declaraciones

Los nacionales, togo ha entrado nuevamente en el más perfecto orden y el obrero español halla de nuevo, como por encanto...

Se refiere a la descripción que le ha sido dada por otro suizo, director de una importante fábrica, el cual le dijo a Bauer...

Cartas de amenaza al personal de la dirección, huelgas, sabotaje, todo esto estaba a la orden del día antes de estallar la guerra civil.

UNA NOTA DE LA DELEGACION DE ARTE DE F. E. T. Y DE LAS J. O. N. S.

Un ruego para que sea España salvada también artísticamente

Salamanca, 6. — Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. ha hecho pública la siguiente nota: "A los combatientes, jefes y oficiales..."

Y por eso este llamamiento a nuestros jefes y oficiales, para que salven en los primeros momentos nuestro arte...

El comunicado, diciendo donde se halla la pieza de arte, con el tamaño aproximado y características más señaladas...

Dr. CANO TORRES

PIEL, SIFILIS Y VENEREO Plaza de Africa, 12, pral. izqda. Teléfono 547

CONSULTAS DE 3 A 6 Y DE 8 A 9

Delegación del Gobierno Nacional

(NEGOCIADO DE ASUNTOS SOCIALES) INSPECCION DE TRABAJO

Dispuesto por S. E. el Generalísimo, el cumplimiento de la Legislación Social vigente, se recuerda a todos los patronos en general...

Aquellos patronos, que por las circunstancias actuales, escasez de personal, por movilización de parte del mismo u otros motivos...

Ceuta, a 3 de agosto de 1937. — Segundo Año Triunfal. El Delegado, LUIS DE LEON